

grâces sensibles pour chaque jour de votre vie religieuse. Et si vous les demandiez trop à Jésus, si vous lui demandiez de partager sa gloire sans accepter ses souffrances, il pourrait vous dire, comme aux fils de Zébédée: "Vous ne savez pas ce que vous demandez!..."

Suivez Jésus sur la Voie de la perfection, bien près de sa croix. Ecoutez ce qu'il enseigne; et sa parole de vérité, comme un soleil, illuminera votre vie religieuse, jusqu'au sortir de ce désert terrestre, jusqu'au repos dans la gloire.